

Buster Keaton es culpado de un crimen que no cometió.
 Llega con sus cuatro hijos ~~hacia~~^{y en} las afueras de una próspera ciudad.
 Y se esconde en un modesto parque de diversiones transformante
 La atracción principal de este parque es un escenario de
 tiro al blanco ambientado con diversos figurines mecánicos rea-
 lizadas con bastante realismo aunque en algunos casos las manan-
 etas son exageradamente dimensionadas. Entre una treintena
 de números (quienes en alguna parte de sus figuras tienen un redon-
 delito chapita en el que hay que hacer blanco) existen ani-
 males, figuras humanas, apóstoles, donestros, rodados etc. a
 diferente profundidad y distancia del teatro. Es un pequeño
 escenario de teatro de marionetas, figuras mecánicas que al ser
 impactadas emiten graves sonidos festejados por los niños
 y los espertos con puntería.

Keaton llega de madrugada y decide esconderse con sus hijos
 dentro de este escenario, pensando que entre esos números
 sera difícil que los descubran. Se sienta al lado de un
 viejo bandoneonista mecánico al fondo del teatro. Sus hijos
 se acuestan alrededor de él y en segundos se duermen inmediata-
 mente.

Keaton escucha al número ~~funcionando~~^{funcionando} él cree un buen confidante
 y entre las últimas palabras de una atormentada confesión temblorosa
 escuchó mencionado entre las pausas-bandoneón del número
 mecánico.

José M. M. -

Pasada la hora del almuerzo algunos pionerarios
comienzan a llegar al Parque de distensiones.

Keaton se despierta ante el estentóreo cantó de un gallo
recién nacido pocos pasos de él.

Terriblemente sobresaltado y ante una fuerte palauela Keaton
intuye que la policía está cerca. Ante la atenuada risa
de la cadera perpetua decide hacerse paus por motivo me-
cánico.

Amarando una ridícula secuencia corporal y sonora en la
que mata a sus cuatro venitos súbitamente con un cuchillo
lo que le ocurre a un indio bandido. Los sus lados no se
despiertan.

El obrero pionero se cubre con el gallo y los asalta
muy rápidamente. Keaton asustado sigue suponiendo monosílabos
y frases erráticas como PO-BRES-HIJOS-avios 0 1, 2, 3, 4.
puntualmente sube a una braceta para huir. La braceta esta
sin es de metálica esta fría y suspendida en el aire.

Keaton ^{repara} crea un personaje muy singular y el obrero pionero.
sorprendido ante la cantidad de movimientos
que hace este muñeco mecanico de modo que de punto
en punto trata de acertarle algún disparo.

Keaton sigue desorientado y desconcertado. Dentro de la casa
un negro hace sonido de gallitos de maízera cuando
muerde su sombra de paja.

Keaton de vez en cuando hace indescifrables movimientos mon-
osílabos (cuando cree que le pegaron y dice lo puro que le
vienen a la mente)

Un toro chirría delante de los telones.

Keaton ante una pegada a la bicicleta hace un ~~giro~~ inventario.

Un falso de fábrica humano ~~desarrolla~~ dista de tras él.

Keaton sobre la bicicleta improvisa un inventario permanente de los aportes ~~los~~ acantes del obrero.

El obrero se va.

Keaton trata de salir del escenario e intenta sacarle los rostros a la bicicleta fija.

Esta tiene un extraño mecanismo de tracción en el que al mover los pedales hacia atrás se rebobina la manta italiana. Cuando consigue desatrar la bicicleta esta sale despedida con fuerza impensable y se incrusta sobre dos cintas francesas de cerámica italiana natural de moho que preciaba que estaban montadas en ella.

De pronto se oye una voz dentro del teatuto.

Keaton se asusta y comienza a sudar por los ojos que de los nervios puede haber sido.

Una mirada busca algún signo que lo salve o lo ordene.

En el fondo del escenario hay una gran mural de la visita permanente de Filadelfia, la ciudad de lo que huye.

Keaton considera con sus pensamientos la ciudad que lo detuvo.

Ver a la ciudad uno en ~~desarrollar~~ giro corporal.

8

Infernalmente una dura escondida entre otros, a veces la
suplicia con voz temblorosa. Es Dorothy una peligrosa rusa que es
una de ascendencia australiana que es perseguida por todos
los organismos de inteligencia del país y que habían hu-
bicado en suero un río mortal para pasos inadvertidos.
Keaton no la reconoce pero él, instantáneamente trinca bajo
la madera.

Ella trae sus famosos zapatos de lago australiano.
Son sus zapatos característicos que Keaton reconoce inmediata-
mente.

Keaton balbucea alguna disculpa o se queja.

Con voz temblorosa la peligrosa mujer se dirige con su propia
de aduviabilidad y trata de saber si tiene algún elemento para escapar
pues. Keaton le muestra lo poco que ~~sabía~~ ^{tiene} que, es decir sus
dos pueras para escapar.

Se acercan no encierra en el a un fuerte espíritu de fedor.
Entre otros otros al ruido de diversiones e instantáneamente la
palacera comienza. Cantan y mueven sus mantos cuatro
serafines; las niñas mecanicas tocan el piano situada
en precipitada escalera, alocan Valves ~~no~~ momentáneamente
tremos. La luna sale y se escucha potestad de rotación y
unos apaches de peluche cayeran en caos de escena.
Estos locos estrenas convierten a Keaton.

Citas
F

Keaton tristemente comprende que no puede ~~salir de~~^{entrar en} escapar de su destino fijo. No puede cambiar el insoñado que existe en su alma existencia.

Llega la hija del dueno al que el descubre su primera novicia. Ella hace las veces de Waltzing-Milenvora (toda sabrosa del cono diente de estos paquetes fantasmales) en la fiesta del Mayo Mistes Bibi. Ya vestida para la fiesta ~~del pasado~~^{en su honor} la ha ordenado acordar a las frases ~~esta~~^{esta} y a la bradela.

~~Ella~~ ha hecho tener gran admiracion por los bandidos y fantasmas fuera de la ley y es por eso que seconde a la favorita Dorothy, en delincuente americana.

Al rato que su caido ahí fabri el actual Keaton asesino de portada principal cae desmayada de la emoción.

El parque esta en su hora pico. Se escriban los altoparlantes dando al publico y algunos reyes hacen sus mohadas.

Keaton aplica a la joven que le habla a el tubien, Que Keaton aplico a la joven que le habla a el tubien, Que es culpable de un crimen que no cometio. Al no tener alto alcohol o algo para apartallarlo porque fue redonda el crimen decide meterle en la boca, ave que pasa.

Keaton mira el gran moral y sabe que podria perdir una buena temporada en el parque fantasmales.

José Mehrez